

7000 universités du monde entier déclarent l'état d'urgence climatique

par [Suzanne Jovet](#) | 11 juillet 2019



La KEDGE Business School en France

Plus de 7 000 universités du monde entier ont déclaré mercredi 10 juillet l'état d'urgence climatique, [rapporte](#) l'agence Reuters. Elles ont dévoilé un plan en trois points pour s'engager collectivement à faire face à la crise.

« *Les jeunes estiment que les écoles et les universités ont mis trop de temps à réagir à la crise qui sévit actuellement* », déclaré Charlotte Bonner, de l'association *Students Organizing for Sustainability*. Les 7050 établissements participant au mouvement s'engagent à atteindre un taux zéro en carbone d'ici 2030 ou, au plus tard, 2050 ; mobiliser le plus de ressources possible pour la recherche sur le réchauffement climatique ; et diffuser les connaissances sur l'environnement et le développement durable à travers leurs programmes.

La [lettre](#), soutenue par le [programme](#) des Nations unies pour l'Environnement, a notamment été signée par sept universités françaises, dont la Kedge Business School de Bordeaux et l'École Nationale Supérieure de Chimie de Lille. Son auteure, l'association américaine Alliance for Sustainability Leadership in Education ([EAUC](#)), souhaite réunir plus de 10 000 signataires d'ici au 1^{er} août.

Source : Reuters